



**DIPUTADOS
ARGENTINA**

“2021-Año de Homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein”

La Cámara de Diputados de la Nación

DECLARA:

De interés de la Honorable Cámara de Diputados de la Nación la 18ª edición de TANGO Festival y Mundial de Baile a celebrarse en la Ciudad de Buenos Aires del 16 al 26 de Septiembre de 2021.



“2021-Año de Homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein”

FUNDAMENTOS

En el año 2009 el tango fue incluido en la lista del Patrimonio Cultural Inmaterial de la humanidad, por el Comité Intergubernamental de Patrimonios Intangibles perteneciente a la UNESCO, por iniciativa de Argentina y Uruguay, después de varios meses de análisis.

El tango es una manifestación cultural muy fuerte, que ha logrado sobrevivir al paso del tiempo, al rechazo social y al desplazamiento por parte de nuevas tendencias musicales. Estuvo presente en la danza, en la música, en la poesía, en el cine, y hasta en el arte plástico. No importa cuál sea el estilo, el tango siempre apela a los sentidos y crea un vínculo entre los bailarines. Perdidos en el movimiento armónico y tacto suave, los bailarines de tango de todo el mundo se han enamorado en la pista de baile de sus parejas, y del baile en sí mismo, y han tanguado su camino en un mundo de pasión que se debe experimentar para comprenderlo.

El Campeonato Mundial de Baile de Tango se inició en 2003 por iniciativa de Aníbal Ibarra (Jefe de Gobierno de Bs As). Hoy en día es el festival tanguero de mayor repercusión a nivel internacional. Además este evento conjuga una pasión que no sólo se centra en Argentina, sino en todo el mundo. Fortaleciendo el compromiso con el patrimonio histórico, el crecimiento y la proyección del Tango en todas sus expresiones.

Asisten todos los años más de 500.000 personas y compiten cerca de 500, seleccionados en rondas.

Tango BA Festival y Mundial es el encuentro tanguero más importante del mundo. Se trata de una cita anual obligada para celebrar la música que identifica a Buenos Aires como ninguna, a través de conciertos, exhibiciones, clases, charlas y, por supuesto, el Campeonato Mundial de Tango, la competencia de baile de mayor trascendencia internacional.



“2021-Año de Homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein”

Este año la cita se renueva pese al complejo contexto del COVID-19: Tango BA se adapta, ofreciendo una amplia programación gratuita y su tradicional Mundial de Baile a través de plataformas digitales y eventos presenciales, pero con toda la potencia del género, de su historia, sus creadores y su público. Porque ya lo dice la canción: “Ese es el tango, canción de Buenos Aires / Nacido en el suburbio que hoy reina en todo el mundo”.

El Jefe de Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires, Horacio Rodríguez Larreta, ante la convocatoria, expresó: “El tango es una parte central de nuestra identidad. Con iniciativas como ésta apoyamos a los mejores bailarines, músicos y compositores del país para que puedan compartir su pasión por el tango con el resto de los argentinos y con todo el mundo. Es un orgullo impulsar el talento que existe en cada rincón de nuestro país. Así que esperamos que se anoten y participen para disfrutarlos una vez más”.

El Ministerio de Cultura de la Ciudad de Buenos Aires asume este año una vez más el compromiso de organizar la 18ª edición del TANGO Festival y Mundial de Baile, que tendrá lugar en el mes de septiembre del 2021 y que se convierte en una fiesta que transforma a Buenos Aires en la meca para los bailarines de tango de todo el mundo. Durante el festival se premiará a los mejores bailarines en las categorías:

- “Tango de Pista”, que privilegia el baile social como una práctica de neta raigambre porteña.
- “Tango Escenario”, que tiene como objetivo enriquecer la danza desde una concepción coreográfica vinculada con el espectáculo.

A lo largo de estos días la ciudad vivirá al ritmo de miles de bailarines procedentes de todo el mundo que forman parte de la competencia de este clásico. El evento tiene una duración aproximada de 14 días y la competencia consta de tres etapas: clasificatoria, semifinales y final.



“2021-Año de Homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein”

En septiembre, además del festival tanguero, que apasiona a los que aman la música ciudadana, el resto de los habitantes y visitantes de esta gran ciudad disfrutan de actividades que se ofrecen al público, muchas de ellas gratuitas, como recitales, exhibiciones, clases, espectáculos y una feria de productos temáticos.

Por lo expuesto y porque este festival nos vincula con nuestras raíces de manera creativa, solicito a mis pares me acompañen en la presente declaración.